





Vers l'infini (de l'absurde) et au-delà...

Alors que le siège du SPIP de Toulouse vient de déménager rue des Cosmonautes, le constat demeure sans appel : nous ne vivons pas sur la même planète !

Quand la DAP alloue un poste supplémentaire à la CAP de mobilité, sensible, semble-t-il, aux arguments portés par l'ensemble des OS quant aux manques de moyens, de son côté **notre Direction** dénonce manu militari l'un des 7 postes de contractuels faisant fonction de CPIP.

Une arrivée, un départ = opération blanche

Quand le secrétariat judiciaire est, à juste titre, béquillé jusqu'en août d'une contractuelle pour faire face à l'activité judiciaire de la 4eme ville de France, **notre Direction** retire 2 de ces agents pour les affecter à l'accueil....

De poste en poste = opération de vase communicant

Quant aux ADP.... Un collègue en moins, point de remplaçant...ils sombrent inexorablement happés par l'Etoile noire de la DDSE à tout-va

De mal en pis = opération crash

A quand la prochaine météorite pour cette équipe toulousaine ???!!!

Dans la galaxie des chaises musicales faute de RH, le SPIP de TOULOUSE est Roi!